



## Concurso de Dibujo “El Sueño de ser Marinero” reunió a cientos de niños y familias en Alto Hospicio

En el marco del Mes del Mar, la tradicional actividad organizada por la Municipalidad de Alto Hospicio junto al “Tío Vladi” y la Armada de Chile congregó a centenares de participantes en la explanada del Gimnasio Techado Municipal, con dibujos, música y un emotivo homenaje a las Glorias Navales.

Una colorida y emocionante jornada vivieron este sábado los niños, niñas y familias de Alto Hospicio con la realización de la décimo sexta versión del concurso de dibujo “El Sueño de ser Marinero”, actividad emblemática del Mes del Mar, organizada por la Municipalidad de Alto Hospicio en conjunto con el popular animador infantil Vladimir Adones “Tío Vladi” y la Armada de Chile.

Las obras fueron exhibidas en un mural dispuesto en la misma explanada, y los ganadores fueron premiados por su creatividad, emotividad y respeto por los valores

patrios.

El “Tío Vladi”, junto a su tradicional equipo conformado por el payaso Chocolatín y la animada Tía Kumis, brindaron un show infantil cargado de humor, música y mensajes educativos, con dinámicas que hicieron participar activamente tanto a los más pequeños como a sus padres y cuidadores.

Durante su intervención, Vladimir Adones agradeció la constante colaboración de la Armada de Chile, destacando su presencia año a año en la actividad:



“La Banda Instrumental nos ha acompañado durante 16 años con un profesionalismo y cariño que se siente. Este evento no sería el mismo sin ellos. Gracias también a la municipalidad por seguir creyendo en que el arte y la historia pueden ir de la mano en la educación de nuestros niños”.

### UNA TRADICIÓN CON SENTIDO

La iniciativa, que ya se ha consolidado como una tradición local durante el Mes del Mar, no solo busca entretener, sino también fomentar la identidad nacional, el respeto por los símbolos patrios y el conocimiento de nuestra historia marítima. Así lo expresó uno de los asistentes,

Carlos Rivera, padre de uno de los participantes: “Estas actividades son fundamentales. Mis hijos aprenden sobre Arturo Prat y el Combate Naval de Iquique, pero de una forma lúdica y cercana. Es una instancia educativa y familiar que valoramos mucho”.

Por su parte, desde la Municipalidad de Alto Hospicio valoraron la alta convocatoria y destacaron el impacto positivo del evento en la comunidad. “Nuestra comuna crece con actividades como esta, que unen a las familias, educan a los niños y fortalecen nuestro sentido de pertenencia. El Mes del Mar es una fecha que celebramos con orgullo y emoción”, señalaron desde la organización.